

Ein **DANKE SCHÖN**  
von „Räuber Hotzenplotz“

**Stuttgart, 19.11.2018**

## Referenz für Evelin S. Knauß

Sehr geehrte Frau Knauß,

seit über einem Jahr sorgen Sie nun bestens und immer zuverlässig und humorvoll bis zu 4 x in Woche für mich. Nun heißt es auch einmal auf diesem Wege **DANKE** zu sagen!

Nach dem Tod meiner lieben Frau vor 2 Jahren, hat sich meine traurige Stimmung durch Ihre bereichernde Anwesenheit und liebevolle Betreuung wieder sehr verbessert!

Der Tag beginnt immer mit einer achtsamen und gründlichen Körperpflege. Schon da haben wir viel zu lachen! Von Kopf bis Fuß fühle ich mich danach wie neugeboren.

Was selbst mich überrascht: Sie haben mich sogar zum leidenschaftlichen TEETRINKER überzeugt!

Kleine Spaziergänge und Gymnastikübungen mobilisieren meinen inzwischen leider sehr geschwächten Körper. Doch Sie geben nie auf und mit viel Lachen überstehen wir gemeinsam auch diese Aktionen.

Ihre immer wohlschmeckenden, gesunden und abwechslungsreichen Kochkünste weiß ich sehr zu schätzen!

Alle Alltagserledigungen, wie Wäsche, Haushaltstätigkeiten, Arztfahrten, Einkäufe und auch bei den anstehenden Abwicklungen für die Pflegekasse unterstützen Sie mich und meine Kinder sehr professionell und aufmerksam.

Selbst die abendlichen Erinnerungsanrufe, um meine Medizin pünktlich einzunehmen, vergessen Sie nie und unsere kleinen Plaudereien schenken mir viel Freude.

Sie sind ein aufrichtiger, warmherziger, sehr zuverlässiger und engagierter „Sonnenschein“ in meinem Leben geworden und ich habe wieder an Lebensqualität und Freude gewonnen.

So sind meine 3 selbständigen Kinder während der Woche beruhigt und wissen, dass ich in den allerbesten Händen bin.

Hoffentlich darf ich Sie noch viele Jahre an meiner Seite wissen.

Herzlichst

Ihr „Räuber Hotzenplotz“  
86 Jahre

## Mit Herz betreut - das Leben genießen